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II~210 . der Beilagen zu den Steno!jraphischen ProtokollendcsNaÜonairates 

R E PUB L I K ö S T E R R E I eH XiV. Gesetzgebungsperlode 

BUNDESMINISTERlUM " "d" 26 J" 6 1010 WIen, en .. " .•...... anne.r .......................... .l97 ..... . 
FOR GESUNDHEIT UND UMWELTSCHUTZ Stubcnring 1 

Telephon 575655 

Zl. IV-50.004/42-1/75 

B e a n t w 0 r tun g 

50/AB" 

1976 -02- 02 
zu 63/J 

" der Anfrage der Abgeordneten Dra WIESINGER 
. . 

und Genossen an die Frau Bundesminister für" 
Gesundheit und Umweltschutz betreffend Ver-. " 

gabe von Budgetmitteln an die Ludwig Boltz-
mann-Gesellschaft (Nr. 63/J-NR/1975) 

In der gegenständlichen Anfrage werden an mich fol
gende Fragen gerichtet: 

"1. r Wurden bzw. werden seitens Ihres Ressorts ,SU;bven
tionen oder sonstige Budgetmittel in den Jahren 1975 und 

, " 

1976 an die Ludwig Boltzmahn-Gesellschaft vergeben? 

2.) Wenn ja, um welche jährliche Beträge handelt es 
sich hiebei? 

3.) Für welche konkreten Zwecke wurden oder werden 
solche Mittel in welcher" Höhe an obige Gesellschaft ve-r
geben?" 

In Beantworturlg dieser Anfrage teile ich mit: 

Zu 1.): 

Im Jahre 1975 "Ivurden zwar nicht an die Ludwig Boltz
mann-Gesellschaft, aber an verschiedene Ludwig Boltzmann-

. Institute seitens meines Bundesministeriums Förderungsmittel 
vergeben. 

Ob und in welcher Höhe im Jahre 1976 Förderungen an 
Ludwig Boltzmafl...n-Institute" gewährt vverden, kann derzeit 

, noch nicht gesagt werden. Allenfalls einlangende Ansuchen 
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der?eit liegen solche fUr 1976 noch nicht vor - werden wie 
bisher Huf i:Jre F<5rderv..n2's'vvürdigkei t vom Stand.PLlllkt der 

~ -
Volksgesundheit, des Umweltschutzes lmd der Ne,hrungsmi ttel-
kontrolle.zu prJfen sein. 

Die Förderu:tigsbeträge an Ludwig Bol tzrnann-Insti tute 

betrugen im Jahre 1975 insgesamt S 6,161.000,--. 

Zu 3.)~ --
Höhe und Verwendu.."1gszweck der im ,Jahre 1975 an Ludwig 

Bo11jzmann-Insti tU-'G8 gewährten F'örderungen sind in nach
stehender Zusammenstellung angeführt. 

L.B. Institut für Leukämie und Haematologie 
Geräteanschaffung 

L.B. Institut für HerzchirurgischeForschung 
Geräteanschaffung 

L.B. Institut für klinische Onkologie 
Geräteanschaffung 

L.B. Institut für Stoffwechselerkrank:ungen 
Gerät eans chafftL'>1g 

.Forschungsarbeiten über Stoff
wechsel und Ernährung 

L.B. Institut zur Erfassung venero-dermato
logischer Erkrankungen 

Forschungsarbeit 
Infektiöse Genital- und Harn-

tral~erkrankungen 

L.B.Institut zu.rErforschung kindlicher Hirn
schäden 

Abhaltung des 13. Tnternatio
. nalen Symposiums 

s 300.000,-

s ".' ,000.000,--

s' 500.000,--

s 250.000,--

S 250.000,-!""' 

s 150.000,--

_S 18.000,-
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L.B. Institut für Rheumatologie und Baineol0-
gie Oberle.a 
Forschungsarbeit Rheumatologi
ßcher Formenkreis 
Fcrschungsarbeit Schwefelbad
therapie 

L.B. Institut für Geburtenregelung lli"1d 
Schwangerenbetreuullg 
Weiterführung der Forschungs
arbeit 

L.B. Institut für dermato-venerologische 
Serodiagnostik 
Weiterführung der Forschungs
arbeit 

L.B. Institut für Veterinärmedizinische 
Endokrinologie 
Forschungsarbeiten über Hormon
bestimmungen in Lebensmitteln 
tierischer Herkunft 

L.B. Institut für Umweltwissenschaften und 
Naturschutz 
Subvention zur weiteren Einrich
tung und Führung 

S 500.000, -~~ 

S 500.000 1--

S 500.000,--. 

S 150.000,-

S 960.000,--

S 1,010.000,--

. Außerdem wurde ein einmaliger Betrag von S 73.000,-- a.."'l 

die L.B. Gesellschaft zur Anschaffung eines Gerätes zwecks 
Vornahme von Ergänzungsuntersuchungen zur Frühdiagnose des 
Mamma-Ca (Diaphanoskopie) geleistet. 

Der Btt:;::~ 

50/AB XIV. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original) 3 von 3

www.parlament.gv.at




